opusdei.org

Los enfermos en el corazón del Opus Dei

El especial cariño y cuidado de san Josemaría hacia quienes sufrían enfermedades explica que hoy muchos enfermos, amigos y familiares acudan a su intercesión a través de la novena del enfermo: sea pidiendo por la recuperación de la salud o la ayuda para aceptar el querer de Dios.

31/07/2020

San Josemaría solía explicar –como una necesidad– que el Opus Dei

había nacido en los hospitales, entre los enfermos. En sus primeros años en Madrid, colaboró intensamente en varias instituciones asistenciales, como el Patronato de Enfermos, la confraternidad de San Felipe Neri, etc., desde donde se atendía a pacientes de los hospitales y de las periferias de la capital. En esa época los suburbios de Madrid estaban muy distantes entre sí y, con el fin de servir a los enfermos en sus casas, acudía donde fuera preciso, siempre a pie, y les transmitía el aliento de Cristo y el perdón de Dios Padre. ¡Cuántas personas se habrán ido al Cielo por esa labor sacerdotal de san Josemaría!

Acompañar a los enfermos con la oración

Ese especial cariño y cuidado de san Josemaría hacia quienes sufrían enfermedades explica que hoy muchos enfermos, amigos y familiares acudan a su intercesión a través de la novena del enfermo: sea pidiendo por la recuperación de la salud o la ayuda para aceptar el querer de Dios.

Si quieres rezar la novena, descárgala aquí.

La Novena a san Josemaría Escrivá para la curación de los enfermos está disponible en Apple Books, Amazon (Kindle), y Google Play Books.

Descarga en formato PDF: <u>Novena a san Josemaría Escrivá de Balaguer</u> para la curación de los enfermos.

Descarga en formato ePub (Bubok): Novena a san Josemaría Escrivá de Balaguer para la curación de los enfermos. Descarga en formato Mobi (para Kindle): Novena a san Josemaría Escrivá de Balaguer para la curación de los enfermos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/los-enfermosen-el-corazon-del-opus-dei/ (16/12/2025)